

sondern auch das die etwas auffällige  
Mischung von Plural und Singular in der  
päpstlichen Kanzlei nichts ungewöhnliches  
ist.

hora terciæ steht freilich nicht im Grote-  
fend, <sup>der kanonischen Stunde</sup> aus hora terciarum der Plural, aber  
Grotefend ist eben deutsches Mittelalter  
und es ist durchaus nicht ausgeschlossen,  
das in diesem Bande auch noch hora  
terciæ erscheint u. dgl. Das Glossar mag  
dann die Stelle fest halten.

Überhaupt habe ich letzthin bedauert,  
auf S. 306 Z. 2 geändert zu haben, denn